

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi/tesis dengan judul “Analisis Rencana Bisnis Pada Startup Gocean Export”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dosen pembimbing, Ibu Yulia Nur Hasanah, S.Si., MBA, yang telah memberikan arahan, saran, kritik yang membangun, dan ilmunya dari awal mengerjakan tugas akhir skripsi ini dari sampai selesai, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
2. Dosen wali, Bapak Dr. Ahmad Yunani, S.E., M.T, yang telah memberikan ilmu, arahan, nasehat, dan selalu meluangkan waktunya kepada penulis bahkan jauh sebelum penulis mengerjakan tugas akhir skripsi ini. Pak Yunan telah mendampingi sejak penulis menjadi mahasiswa baru Universitas Telkom.
3. Dosen Penguji pertama, Bapak Dr. Imanuddin Hasbi, S.T., M.M, penulis sangat menghargai setiap arahan, saran, dan kritik konstruktif yang Bapak berikan selama proses pengerjaan tugas akhir ini sehingga telah membantu penulis untuk memperbaiki dan menyempurnakan tugas akhir ini menjadi lebih baik. Untuk itu, penulis menyampaikan apresiasi dan rasa hormat yang mendalam atas segala bimbingan yang telah diberikan.
4. Dosen Penguji Kedua, Bapak Fauzan Aziz, S.M.B., M.B.A, penulis sangat berterimakasih kepada tidak hanya memberikan evaluasi akademis yang tajam, tetapi juga inspirasi dalam menjalani proses penelitian dengan penuh dedikasi. Kesabaran, profesionalisme, dan dukungan Bapak telah menjadi dorongan besar bagi penulis untuk terus berupaya maksimal dalam menyelesaikan penelitian ini.
5. Bunda, ayah, dan adik-adik. Keberadaan mereka adalah sumber kekuatan dan semangat yang tak tergantikan bagi penulis dalam menghadapi setiap tantangan selama menyusun tugas akhir ini. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih

kepada Ibu Meliyana dan Bapak Riagus Ria atas cinta kasih, dukungan tanpa henti, serta pengorbanan yang telah diberikan selama ini. Kehangatan keluarga, nasihat bijak, dan doa mereka menjadi alasan utama yang membuat penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

6. Tim internal Gocean Export, penulis sangat berterimakasih secara tulus kepada Muhammad Dhafin Rizq, Thawaf Fatwazaman, Stevanno Hizkia Adiratama Sembiring, Raden Muhammad Daffa Firdaus, Muhammad Iqbal Arifzky, dan Anggi Nuraini Putri. Semangat yang diberikan dan juga dedikasi untuk membangun bisnis startup Gocean Export agar dapat berkembang lebih maju membuat penulis juga terpacu semangatnya untuk membangun bisnis ini. Terimakasih juga untuk kejenakaan dan hal-hal lainnya yang diberikan untuk membuat suasana hangat dan menjalin kedekatan emosional. Harapan kedepannya semoga Gocean Export dapat mencapai cita-citanya untuk membuat nelayan lokal Indonesia menjadi sejahtera.

7. Tim eksternal Gocean Export, penulis sangat mengapresiasi dan memberikan terimakasih sebesar-besarnya kepada pihak eksternal terkait. Terimakasih kepada supplier, forwarder, dan pihak-pihak lainnya dari Gocean Export, karena telah ikut membantu Gocean Export untuk terus berkembang.

8. Teman terdekat penulis, Terimakasih juga kepada Sayudha Dila Narawangsa, Gibran Fakhrezy, Akmal Sammy Putra Wijonarko, Rafi Ridha Tockary, Akbar Hartoyo, Ega Waifanur, dan Anggoro Dwi Cahyo terima kasih atas kebersamaan, canda tawa, dan motivasi yang telah menjadi bagian penting dari perjalanan penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Kehadiran kalian semua telah memberikan semangat baru di saat-saat sulit dan menghadirkan energi positif yang luar biasa.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis rencana bisnis yang diterapkan oleh Gocean Export, sebuah startup yang bergerak di bidang ekspor produk perikanan. Dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan metode studi kasus, penelitian ini mengumpulkan data melalui wawancara mendalam dan observasi partisipatif di lapangan. Fokus utama dari penelitian ini adalah untuk memahami dinamika operasional Gocean Export serta tantangan yang dihadapi dalam menjalin hubungan dengan nelayan lokal.

Penulis berharap bahwa hasil penelitian ini dapat memberikan kontribusi positif bagi pengembangan strategi bisnis Gocean Export serta memberikan wawasan bagi para pemangku kepentingan dalam industri perikanan. Selain itu, penelitian ini

diharapkan dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan rencana bisnis dan pengembangan *startup* di Indonesia.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca demi perbaikan di masa yang akan datang.